

Fecha: 31/08/22 [18:06:11 ART]
De: Consuelo Acha <contuacha@yahoo.com.ar>
Para: consultapublica444@senasa.gob.ar
Asunto: Consulta pública

Dicho por el propio Senasa: los países que lograron erradicar la brucelosis lo hicieron utilizando BPA y las pruebas complementarias. Ya la incorporación del FPA como prueba diagnóstica trajo disidencia entre los colegas veterinarios puesto que, permitía especular, en base a la diferencia en el punto de corte que presenta respecto a las complementarias.

Las pruebas necesarias para la erradicación de la enfermedad ya existen y están validadas.

Atentamente

Consuelo Acha

Laboratorio Pehuén - LR 0570